

Le PASSARAN

Le Passaran est une boucle reliant 5 refuges et gîtes à travers la montagne du Haut Couserans en Ariège et le Val d'Aran en Espagne.

La météo très défavorable les deux premiers jours a laissé place à une accalmie qui nous a permis de profiter des paysages. Chaque journée a été d'une grande intensité : les vallées des Pyrénées sont profondes et les cols d'autant plus hauts.

Nous avons le projet de faire le sommet du Vallier, que nous avons réussi le matin du 5ème jour, par beau temps. Nous avons apprécié la superbe vue sur tous les sommets à 360°.

Quelle satisfaction générale, malgré quelques douleurs ici ou là, d'avoir réalisé ce treck d'un très bon niveau !

Je remercie Françoise, Nadine, Christine P, Christine A, Alain A, Alain K, Gérard et Dominique pour votre solidarité et votre bonne humeur.

Francis, l'initiateur du séjour